



十中だより

5月号

〒112-0011

東京都文京区千石 2-40-17

文京区立第十中学校

「平成」から「令和」へ 新たな時代のはじまり

校長 吉村 達也

新学期がスタートして一ヶ月が過ぎました。そして新天皇陛下のご即位に伴い、時代も『令和』に改まりました。平成は自然災害が多かったものの、近現代ではじめて戦争がなかった時代と言われましたが、この令和という時代が穏やかな時代であることを願っています。

さて191名の生徒でスタートした第十中学校も10連休が終わり、生徒たちの元気な声に戻ってきました。この超大型連休中に外出した生徒、家庭でのんびりと過ごした生徒、部活動の大会に全力投球した生徒など、一人ひとりが充実した休日を送ったことと思います。私はこの連休にいくつかの部活動の大会の応援に行ってきました。どの部活動の生徒も勝敗はともかく、自分のもてる最大限の力を発揮して頑張ってくれました。応援する立場ではありましたが、自分自身がプレーしているような感覚になりました。本当にお疲れさまでした。また季節も少し夏を感じさせるようになり、5月というのは何をすることも良い季節です。学校では6月の運動会に向けた練習が本格的に始まります。3年生は5月23日からの修学旅行に向けた取り組みも並行して充実させていきましょう。1, 2年は新しい学級で学習に真剣に取り組む、係活動や委員会活動にも一生懸命励みましょう。

二年生学校防災宿泊体験を行います。

5月17日（金）午後から18日（土）朝まで、災害発生を想定し、安全確保のために第十中学校に宿泊する訓練を行います。学校に宿泊するという経験を通して、災害について改めて考える機会を持ちます。訓練内容は消防署の指導による初期消火訓練、地震についてのDVDの視聴等、専門家の方々から学ぶという貴重な時間もあります。この訓練の目的は災害発生時に自分の安全を自分の力で確保することはもちろんですが、自分の身近な人々を援助できるような力をつけることです。また今回の訓練ではライフラインの一部（主にガス）が不通であるという想定で訓練を実施します。限られた訓練ではありますが、いざという時のためにぜひ生かしてほしいと願っています。

三年生は修学旅行に行ってきます

三年生は、5月23日（木）から二泊三日で京都・奈良方面へ修学旅行に行ってきます。一日目は、新大阪駅からバスを利用して法隆寺、薬師寺、興福寺を見学します。二日目は、宿舎を出て、奈良公園を班別見学したあと奈良駅から京都駅までの鉄道交通利用の移動を含めた宇治方面・京都市内の班行動を行い、京都の宿舎まで戻ります。そして最終日は、班員でまとまって現地タクシーを利用して京都の名所見学を行います。班行動は自分たちで計画を立てた見学場所を班員で協力し仲良く行動することで本当に思い出に残る宿泊学習ができると思います。

保幼小中連携推進6ブロック連絡協議会を開きます。

5月15日（水）に、第十中学校にて、保幼小中連携推進6ブロック連絡協議会を開きます。第十中学校区を中心とした、さしがや保育園、千石保育園、明化幼稚園、指ヶ谷小学校、林町小学校、明化小学校、そして第十中学校の校園が集まり、『6ブロックの保幼小中連携』による教育活動を推進し、計画し、年間計画を基に活動しています。平成26年度から始まったこの保幼小中の連携による教育活動、本年度も今までの活動を積み上げながら進めていきます。宜しくお願ひします。

「いのちと人権を考える月間」（5月）

文京区では、毎年5月と12月を「いのちと人権を考える月間」と位置づけ、生徒たちが自尊心や自己肯定感を高め、自分や他者の命や人権を大切にしようとする態度を育てる取り組みを行っています。本校でも朝礼での講話や道徳の授業の充実等、取り組みを行ってまいります。

表彰と報告(部活動、各種活動等)

活動の名称	実績・連絡・案内等
男子バレーボール部	◆春季区大会 4/21 第1位 ブロック大会に出場 ◆第4ブロック大会 4/28 第8位 5月19日からの都春季大会に出場
バスケットボール部	男子 ◆春季区大会 4/29 第3位 ブロック大会出場
ソフトテニス部	◆春季区大会（個人戦）4/21 稲垣朱乃さん・太田百音さんペア ベスト16 ブロック大会に出場
卓球部	◆春季区大会 4/20 女子 団体第3位
バドミントン部	◆春季区大会（団体戦）4/29 男子 第2位 ◆春季区大会（個人戦）4/30 男子ダブルス 第1位 黒瀬仁之介さん・澤田侑毅さん
吹奏楽部	◆5月19日（日）文京区中学校吹奏楽講習会に参加します。 （茗台中学校にて）